



“Magnifican violencia para perjudicarme”

AMLO. Reprocha que antes “callaban y ahora gritan como pregoneros”; ONU llama a indagar crímenes contra menores

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Tras lamentar el asesinato a balazos de Emiliano, de 12 años, en el municipio de Paraíso, Tabasco, el presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que el caso fue “magnificado” por la oposición para afectarlo.

En Palacio Nacional explicó que ya están en curso las investigaciones y que hasta ahora está descartado que el menor haya sido atacado cuando intentaba impedir el secuestro de su madre.

“Es algo que se presentó lamentablemente y aunque se enojen, como estamos en temporada electoral y todo lo que sea para perjudicarme a mí, más que es mi estado, pues los corruptos están muy enojados, magnifican mucho todo lo relacionado con violencia; antes callaban como momias y ahora gritan como pregoneros, entonces hay que entender eso”, expresó.

Este miércoles se informó que un menor falleció en un hospital tras recibir tres disparos en la colonia Centro de dicho municipio.

Sobre el móvil del crimen, comentó que “no es cierto” que el menor haya intentado impedir un secuestro.

El Presidente lamentó que la oposición esté utilizando este caso con otros fines, sin embargo, dijo que no se puede esperar más de quienes tienen “como Dios al dinero”.

“Los vuelve locos el dinero, los obnubila, por eso no se debe de estar pensando solo en lo material, en el consumismo; la felicidad no es el dinero, ni los bienes materiales, es estar bien con uno mismo, con nuestra conciencia y con el prójimo”, dijo.

Por separado, Claudia Hernández otorgó el perdón a los asesinos de su hijo, confió en que Dios haga justicia y llamó a no provocar “más morbo y dolor”.

Asesinan a balazos a otro niño de 13 años, pero ahora en Ciudad Juárez

En esa entidad abandonaron un cuerpo decapitado y desmembrado en la colonia Paso Nuevo, a la altura de la vía corta Comalcalco-Villahermosa, con el mensaje de “los niños no se tocan”.

Mientras, en Ciudad Juárez, Chihuahua, otro menor, ahora de 13 años, fue asesinado a tiros en un ataque a una casa al poniente de la frontera.

En tanto, Manlio Fabio Beltrones, candidato de Fuerza y Corazón por México al Senado, consideró que “de Tabasco a Peñasco transita el drama de la muerte de niños derivado de la inseguridad” que azota al país.

Destacó que a este crimen perpetrado en Tabasco se suman en Puerto Peñasco, Sonora, los casos de los niños Emily, de 9 años, y Dominick, de 3, que fueron hallados sin vida junto a su madre.

Al respecto, la Oficina en México del Alto Comisionado de la ONU urgió a las autoridades a investigar de manera pronta el asesinato de Emiliano. ■

Con información de E. Carmona y L. Collado.